

El Consejo Mundial de Optometría y Alcon se asocian Den una iniciativa acerca de la enfermedad de resequedad ocular

El programa global diseñado para elevar el entendimiento de los optometristas de la prevalencia, el diagnóstico y el manejo de la □resequedad ocular

ST. LOUIS, MO, USA, August 1, 2022 /EINPresswire.com/ -- El Consejo Mundial de Optometríay (WCO) y Alcon se asociaron para formar una iniciativa global de educación basada en evidencia acerca de la enfermedad de resequedad ocular para elevar el entendimiento de los optometristas de la etiología y prevalencia, el diagnóstico y el manejo práctico. La enfermedad de resequedad ocular es una afección crónica, dolorosa que impacta la función visual de 1.4 mil millones de



personas alrededor del mundo, con reportes de incremento de ocurrencias alineándose con factores notables como el incremento del uso de la tecnología, disparadores ambientales y una población envejeciendo.

El presidente de WCO, Peter Hendicott MAppSc, phD, "Nos emociona asociarnos con Alcon para apoyar la educación de los optometristas globalmente acerca de las medidas prácticas para abordar mejor la resequedad ocular, una afección que sin un diagnóstico y tratamiento apropiado puede desencadenar una enfermedad ocular de la superficie. Julio es el mes para crear conciencia de la resequedad ocular, el punto de lanzamiento ideal para este programa de todo el año. Al incluir la conversación referente a la resequedad ocular, la comunidad de profesionales de cuidado de la vista puede mejorar de manera colectiva los resultados de una afección que puede afectar de manera significativa la vista y las vidas de las personas".

La iniciativa de WCO y Alcon presentará los conocimientos recopilados de varios líderes de opinión reconocidos a nivel mundial, y una simplificación de la última investigación cubriendo

diferentes aspectos de la enfermedad de resequedad ocular. Cada uno incluirá materiales educativos relacionados, fáciles de implementar. 🏻

"El impacto de la resequedad ocular en la calidad de vida es similar a otras afecciones discapacitantes, y aún la resequedad ocular ligera o moderada puede reducir la calidad de vida," dijo Carla Mack, OD, MBA, FAAO, FBCLA, Directora Mundial, Asuntos Profesionales de Alcon. "Hemos unido esfuerzos con el Consejo Mundial de Optometría para traer al frente a expertos líderes en el campo y lo último en la ciencia. Nos emociona ayudar a más optometristas a tener acceso a los últimos datos y profesionales de clase mundial para que más pacientes que sufran de resequedad ocular encuentren tratamiento y alivio".

Más información, incluyendo los nombres de los profesionales, estarán disponibles en las próximas semanas. Las actualizaciones se publicarán en www.worldcouncilofoptometry.info y en el sitio web dedicado a la iniciativa, el cual está en desarrollo.

MarketScope (2020) 2020 Reporte del mercado de productos para la resequedad ocular. Un análisis global de 2019 a 2025. Octubre de 2020.

Stapleton F, Alves M, Bunya VY, Jalbert I, Lekhanont K et al. (2017) TFOS DEWS II Reporte de epidemiología. Ocul Surf 15 (3): 334-365.

Schiffman RM, Walt JG, Jacobsen G, Doyle JJ, Lebovics G et al. (2003) Evaluación de uso entre pacientes con la enfermedad de la resequedad ocular. Oftalmología 110 (7): 1412-1419

Acerca del Consejo Mundial de Optometría

El Consejo Mundial de Optometría (WCO) es una organización internacional sin fines de lucro basada en membresías para optometristas individuales, profesionales de la industria y organizaciones de optometría, que visualiza un mundo en donde la optometría permita que todas las personas tengan acceso al cuidado de la vista de alta calidad y a la salud ocular. Su misión es facilitar el desarrollo de la optometría en todo el mundo y apoyar a los optometristas para promover la salud ocular y el cuidado de la vista como derecho humano mediante la orientación, la educación, el desarrollo de políticas y el alcance humanitario. Para más información, visite www.worldcouncilofoptometry.info o síganos en LinkedIn, Facebook, Twitter e Instagram.

Acerca de Alcon

Alcon ayuda a las personas a ver con intensidad. Como líder global en el cuidado de la vista con una herencia que se extiende a más de 75 años, ofrecemos el portafolio de productos más amplio para mejorar la vista y la vida de las personas. Nuestros productos quirúrgicos y de cuidado de la vista influyen en las vidas de más de 260 millones de personas que viven con

afecciones como cataratas, glaucoma, enfermedades de la retina y errores de refracción, en más de 140 países cada año. Nuestros más de 24,000 asociados están mejorando la calidad de vida a través de productos innovativos, sociedades con profesionales del cuidado de la vista y programas que promueven el acceso al cuidado de la vista. Para obtener más información visite www.alcon.com.

Dan Smith McDougall Communications +1 585-434-2154 email us here

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/583996254 EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors

try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.